



David Fix Storms into the Final

David Fix from nearby Pforzheim has continued his winning ways – though the 14-year old was taken the full distance by the Czech Vit Kalina, he eventually won relatively comfortably 6-1, 2-6, 6-3. In the final, the German will meet the Bulgarian Ilyan Radulov who was an easy straight sets winner against the Estonian Oliver Ojakaar.

In the girls 14, the 12-year old local hero Ann Akasha Ceuca played impressively against the Ukrainian Alisa Baranovska. In the end she however was forced to recognise the superiority of the No. 1 in the TE rankings. An all-Ukrainian final was prevented by the No. 3 seeded Jana Stojanova (North Macedonia) who downed the physically far stronger Ukrainian Daria Yesypchuk (TE No. 5) in three sets. The German Ann Ceuca made amends for her singles loss when partnering fellow German Valentina Steiner (Waldau Stuttgart) in the doubles which the two won with little trouble.

The U-16 age group however provided a major upset when the German Georg Eduard Israelan beat the tournament favourite Alen Bill in two sets. His opponent in the final will be the Russian Maxim Zhukov who overcame the Pole Gabriel Matuszewski. The girls 16 saw German Vianne Schwab cruise into the final after thrashing the Swiss Maria Michaela Fiacan 6-1, 6-0. She will now face Russia's Elena Prodankina in the showdown.



David Fix im Finale

Der Pforzheimer David Fix (Foto unten) mit Doppelpartner Yannick Kelm) setzte seinen Lauf fort: Der 14-Jährige musste gegen den Tschechen Vit Kalina zwar über die volle Distanz gehen, siegte aber letztlich ungefährdet 6:1, 2:6, 6:3. Im Finale trifft der Badener auf den Bulgaren Ilyan Radulov, der wiederum den Esten Oliver Ojakaar in zwei Sätzen abfertigte.

Bei den Mädchen zeigte die erst 12-jährige Korntalerin Ann Akasha Ceuca gegen die Ukrainerin Alisa Baranovska (Foto oben) zwar eine überzeugende Leistung, musste aber letztlich die Überlegenheit der Nummer 1 der TE-Rangliste anerkennen. Ein rein ukrainisches Finale verhinderte die an 3 gesetzte Jana Stojanova (Nordmazedonien) die der körperlich klar überlegenen Ukrainerin Daria Yesypchuk (TE 5) in drei Sätzen das Nachsehen gab. Für die Niederlage im Einzel revanchierte sich Ann Ceuca an der Seite von Valentina Steiner (Waldau Stuttgart) im Doppel, das die beiden Mädchen überlegen gewannen.

Bei den 16-Jährigen schaffte der Lübecker Georg Eduard Israelan eine faustdicke Überraschung, als er den favorisierten Kroaten Alen Bill in zwei Sätzen besiegte. Der Endspielgegner des Nordlichts ist der Russe Maxim Zhukov, der sich gegen den Polen Gabriel Matuszewski durchsetzte. Bei den Juniorinnen spazierte Vianne Schwab aus dem badischen Waldbronn durch ein 6:1, 6:0 über die Schweizerin Maria Michaela Fiacan ins Finale, in dem sie auf die Russin Elena Prodankina trifft.



Freitag, 16. August 2019

DAILY NEWS

Heute die ersten Finals

Die Tennis-Europe-Turnier biegen auf die Zielgerade ein. Heute finden die Finals der 14- und 16-Jährigen statt, die Boys und Girls 18 folgen dann am Samstag. Die Spielerinnen und Spieler sowie alle Fans können sich aber nicht nur auf die Finalspiele, sondern auch auf die anschließenden Siegerehrungen freuen, die beim Jugend Cup traditionell groß mit Fahnen und Hymnen präsentiert werden. Zwei Siegerehrungen im kleinen Rahmen fanden bereits gestern statt. Turnierdirektor Peter Rohsmann überreichte den Mädchen und Jungs U 14 die Doppel-Pokale (Foto unten)..

First Finals Today

The Tennis Europe tournament has turned down the home straight. Today will see the finals of the 14 and 16-year olds. The boys and girls 18s will follow on Saturday. Players and fans can not only look forward to the showdowns but also the victory ceremonies that will traditionally be celebrated with national flags and anthems. Two small victory ceremonies have already taken place. Tournament director Peter Rohsmann yesterday presented the trophies to the girls and boys U 14 doubles winners (photo below)





Mara zu gut für Noma

Das Favoritensterben beim Jugend Cup in Rutesheim geht weiter: Gestern erwischte es beim ITF-Turnier U 18 den hoch gehandelten Franzosen Martin Breysach. Der Modell-Athlet aus dem Elsass verlor sang- und klanglos gegen Nemanja Malesevic (Bosnien Herzogowina), der gegen den Straßburger beim 6:2, 6:2 den siebten Sieg in Folge auf der ITF Tour einfuhr. Der Bosnier trifft

jetzt im Halbfinale auf den Briten Felix Gill. Der Blondschoopf aus Birmingham schlug den Marokkaner Ismail Saadi ebenfalls 6:2, 6:2. Der Berliner Benito Sanchez-Martinez verhinderte eine Berliner Stadtmeisterschaft, als er dem Schweizer Maurus Malgiartitta in drei Sätzen nach 3:0-Führung im entscheidenden Durchgang unterlag. Der Eidgenosse spielt jetzt gegen Nino Ehrensneider (Berlin/Foto rechts) um den Einzug ins Finale. Bei den Juniorinnen machte die favorisierte Mara Guth (Bad Vilbel/Foto oben) gegen



ihre Team-Kollegin Noma Noha Akugue kurzen Prozess. In der Vorschlusrunde wartet jetzt die Italienerin Sofia Rocchetti, die gegen die an 2 gesetzte Französin Julie Belgraver in zwei Sätzen gewann. Die erst 15-jährige Russin Erika Andreeva, vor zwei Jahren Siegerin bei den Mädchen 14, schlug die Waldau-Österreicherin Emily Meyer 6:1, 6:1 und trifft jetzt auf Eva Lys (Hamburg), die sich gegen Matilde Paoletti (Italien) 6:0, 6:3 durchsetzte.

Mara Too Good For Noma

The favourites have continued to fall like dominos – the victim yesterday in the ITF U-18 tournament was the much-fancied French teenager Martin Breysach. From just over the border in Alsace, the No. 1 seed was trounced 6-2, 6-2 by Nemanja Malesevic (Bosnia Herzegovina). After registering his seventh win in succession on the ITF Tour, the Bosnian will now face the Briton Felix Gill in the semi-finals. The fair-haired player from Birmingham was another 6-2, 6-2 winner when beating the Moroccan Ismail Saadi. German Benito Sanchez-Martinez missed out on setting up an all-Berlin semi-final after losing the decisive third set against Maurus Malgiartitta – this after being 3-0 up. The Swiss will now face the other Berliner Nino Ehrensneider for a berth in the final. In the girls' tournament, the favourite Mara Guth (Germany) made short work of her teammate Noma Noha Akugue. Awaiting her in the penultimate round is the Italian Sofia Rocchetti, who



Siebter Sieg in Folge: Nemanja Malesevic/Seventh victory in a row: Nemanja Malesevic

knocked out the No. 2 seeded French junior Julie Belgraver in two sets. The only 15-year old Russian Erika Andreeva – the winner of the girls 14 two years ago



Spielverderber: Der Schweizer Maurus Malgiaritta schlug den Berliner Benito Sanchez-Martinez in drei Sätzen. Spoilsport: Swiss Mauris Malgiaritta beat Benito Sanchez-Martinez in three sets..

– beat the Austrian Emily Meyer from the local TEC Waldau Stuttgart club. She will now meet German Eva Lys who advanced at the expense of Matilde Paoletti (Italy).



Eva Lys

Die besten Bilder vom Jugend Cup Download Your Pics



Abend für Abend stellt Turnierfotograf Andreas Gorr die Bilder des Tages ins Netz. Wenn ihr sehen wollt, ob auch Bilder von euch dabei sind, kommt ihr über die Web-Site jugendcup.com zu einer Dropbox, in der wir eine große Anzahl von Bildern in guter Auflösung speichern. Ihr könnt diese Bilder ebenso problemlos herunterladen wie die aktuellen Daily News in PDF-Format. Wenn ihr Hilfe braucht, wendet euch einfach ans Turnierbüro.

Every evening our photographer Andy Gorr posts the best images of the day. If you want to see if there are any pictures of yourself, just go to the jugendcup.com website where there's a dropbox with a large number of images in good resolution. You can download them just as easily as the current Daily News in PDF format. If you need help, just contact the tournament office.

IMPRESSUM / IMPRINT

Publisher: Sportmarketing Renningen, Peter Rohsmann
Editor-in-chief: Peter-M. Zettler
Redaktion / Editorial staff:
Charles Robertson (translations),
Marcelo Karius (social media)
Grafik: Nicole Ullrich
Fotos: Andreas Gorr,
Peter-M. Zettler

